



Un grupo de juristas de la Usal investiga líneas de actuación contra las redes del crimen organizado

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La académica e investigadora de la Usal, Laura Zúñiga, dirige un grupo de trabajo internacional que analiza e investiga posibles actuaciones para luchar contra el crimen organizado desde distintos ámbitos. Este grupo también cuenta con los expertos Cristina Méndez, Julio Ballesteros y José Arróstequi, a los que se suman profesionales de otras especializadas, otros campos y otros países como Italia, Perú, Colombia y Argentina, informó Europa Press.

Esta iniciativa surgió en la Usal para analizar el tráfico transnacional de drogas, corría el año 2012 y el proyecto contaba con la asistencia del catedrático de la Universidad de Palermo, Vincenzo Militello. Actualmente, con el apoyo del Ministerio de Economía y Competitividad, este grupo ha crecido y ha abierto su abanico de estudio a todo el organigrama del crimen organizado a nivel internacional. Para ello dispone de un observatorio «muy activo», según Laura Zúñiga, en el que se trata «este gran problema que existe a nivel internacional» y que es «una de las amenazas más importantes» del bienestar mundial. Entre otras iniciativas, con el fin de alcanzar mayores y mejores cotas de actuación, este grupo promueve congresos y encuentros con profesionales y académicos de las leyes, pero también con responsables de cuerpos y fuerzas de seguridad, políticos y sociólogos, con el fin de dar a sus iniciativas un enfoque multidisciplinar.